
 

Distinction entre  

« quel / quels / quelle / quelles / qu’elle / qu’elles » 

 

 « Qu’elle » « Qu’elles »: il s’agit de sujet. 

Astuce : On remplace par « qu’il » ou « qu’ils ». 

 

 « Quel » « Quels » « Quelle » « Quelles »: Il s’agit d’adjectifs. Ils s’accordent en 

genre (masculin ou féminin) et en nombre (singulier ou pluriel).  

 Quel : masculin singulier 

 Quels : masculin pluriel 

 Quelle : féminin singulier 

 Quelles : féminin pluriel 

 

Exemples :  

Pourvu qu’elle soit arrivée. On peut dire : « Pourvu qu’il soit arrivé. » 

Je crois qu’elles ont perdu leur carnet. On pourrait dire « Je crois qu’ils ont perdu 

leur carnet. » 

Quel temps fera t’il demain ? « Temps » un nom masculin singulier. 

Quelle belle montagne. « Montagne » est un nom féminin singulier. 

Durant quelles vacances comptez-vous partir ? « Vacances » est un nom féminin 

pluriel. 

Quels sont les élèves absents ? « élèves » est un nom masculin pluriel. 


